

Betreff:

Berufsschulparkplatz Balthasar-Neumann-Straße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Unliebsame Begleiterscheinungen des sog. Berufsschulparkplatzes ist eine starke Vermüllung sowie Ruhestörungen (Trinkgelage, ‚wilde Autorennen‘ auf dem leeren Parkplatz), letzteres vor allem nachts und am Wochenende. Das Anbringen zusätzlicher Mülleiner sowie Beauftragung der zusätzlichen Reinigungen, bei denen einmal im Monat grober Müll auch aus den Pflanzstreifen entfernt wird, hat die Situation merklich verbessert. Die Problematik einer Vielzahl zweckwidriger Nutzungen besteht nach wie vor.

Vor diesem Hintergrund wolle der Ortsbeirat beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. die Beleuchtung, die bisher um 22.30 Uhr endet, die ganze Nacht hindurch brennen zu lassen.
2. die Installation einer Schrankenanlage zu prüfen. Damit wäre die verbreitete Gebührenprellerei unterbunden. Zudem ließe sich das Befahren des Geländes zu bestimmten Zeiten (nachts) verhindern.
3. von der Brita-Arena-Betriebsgesellschaft für deren Nutzung des Parkplatzes angemessene Entgelte zu erheben. Damit ergibt sich neben den Einnahmen aus Parkgebühren eine weitere Möglichkeit der Refinanzierung.

Wiesbaden, 16.04.2012